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本日は高尾ガバナー、浅妻地区幹事、風間第七分区ガバナー補佐をお迎えし

ての第 2560 地区高尾茂典ガバナーの公式訪問になります。本来であればリモ

ートでの公式訪問でしたが、万全のコロナ対策をして直接ガバナーのお話しを

聞きたいと切望したところ、思いが叶い、リアルでの公式訪問となりました。 

高尾ガバナーの地区テーマは｢ロータリーを学び ロータリーを広げよう｣です。 

ロータリーを広報する高田クラブのホームページの更新を関係各位のご尽力

で、高尾ガバナー公式訪問に間にあわすことができました。PC、スマートホン

で簡単に観ることができます。１会長テーマ、２主要な行事、３週報、４高田

クラブ、衛星クラブ、ローターアクトクラブそれぞれの FACEBOOK などこの

ホームページを活用し、大いに活動を広報していきたいと思います。 

最後に本日は高田クラブ会員に加え、高田さくら衛星クラブの会員も参加しての例会です。始めてガバナ

ーの公式訪問を経験される方も多いと思います。高尾ガバナーの講話を楽しんでください。 
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出席ニコニコＢＯＸ員会 

ガバナー高尾茂典君 

ガバナー補佐風間常樹彦君 

会長・幹事：高尾ガバナー、浅妻地区幹事、風

間第 7 分区ガバナー補佐 本日は、高田ロー

タリークラブへ直接、公式にご訪問くださり

誠にありがとうございます。 

大谷光夫君：高尾ガバナーのリアル公式訪問に

感謝いたします。 
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羽深耕時君：高尾ガバナーをお迎えして 

猪股耐真男君：先週より、高田ロータリークラ

ブの一員となりました。これからもどうぞよ

ろしくお願いいたします。 

親睦委員会 8/6 納涼会のご案内 

  

 

 

配布物：週報№1、第 7 分区 IM 報告書 

報告 ：「日本のロータリー100 周年ビジョンレポ

ート 2020」について、地区ゴルフ大会の

ご案内、納涼会のご案内 

 

 

 

 

高田ＲＣは歴史と伝統を重んじるクラブだと感じています。多くのロータリア

ンがおり、大島精次さん、東山昕也さん、大谷光夫さんという３人ものガバナー

を輩出されました。今回、リモートを除きリアルでは最初のガバナー訪問で、中

田会長、箕輪幹事、皆さまに暖かく迎えていただき、ありがたく思います。 

 ２月１日から１１日間、各地区の会長エレクトと一緒にメーターＲＩ会長の方

針を勉強しました。夜１１時スタート、夜中の２時ごろまで、ズームによる研修

で優先活動項目を学びました。①会員の増強１２０万人から１３０万人へ②女子

のエンパワメントに焦点を当てる③ロータリー奉仕デーの実施④ポリオの完全

根絶に向けて⑤ロータリーの７番目の重点分野として新たに「環境保全」を追加

―の７項目です。「高田」の方針も会員増強１０％を掲げているので、ぜひ達成していただきたく思います。 

 私の地区運営方針ですが、原点に返り、もう一度ロータリーを学ぶ一年としたいと考えています。ロータリ

ーは何をしているのか、一般市民や若い人に向けて発信します。ＣＯＶＩＤ―１９で社会が疲弊している今、

地域の人を元気にしなくてはいけません。 

 重点目標は、真のロータリアンを育成する／ロータリー活動の認知度を向上する―。ロータリー奉仕デーで

すが、９月１２日に国内３１地区中２１地区で美化プロジェクトを同時開催します。河川、海岸、湖沼をきれ

いにします。また、来年６月には２５６０地区全体５５クラブでの実施も考え、実行委員会を立ち上げました。

その節にはぜひ全員出席で盛り上げていただきたいと思います。ＤＬ（ディスカッションリーダー）の研修会

に、「高田」から２人ほど加わってもらい、将来の地区を背負う若いロータリアン育成の手段としてほしいで

す。９月７日には地区大会記念親睦ゴルフ大会をフォレストＣＣで計画しています。ぜひ参加をお願いします。 

 これから１年、皆さんと一緒に務めていきます。お力添えをお願いいたします。 

 

 

 高尾茂典ガバナー、風間常樹彦第 7 分区ガバナー補佐ご出席の

もと、今年度の運営方針及び事業計画について報告するとともに、

高尾ガバナーより講評と有意義なアドバイスをいただきました。 
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